
第1回経営改善セミナー　アンケート集計結果

質問内容
大変満足

（5）

満足

（4）

普通

（3）

不満

（2）

大変不満

（1）
平均点

開催場所 2 12 17 4 0 3.34

開催時期 2 15 18 0 0 3.54

スタッフの対応 6 21 8 0 0 3.94

プログラム 4 23 8 0 0 3.88

講演① 5 23 6 1 0 3.91

講演② 8 21 6 0 0 4.05

質問内容 はい いいえ
どちらとも

言えない

①このセミナーは有意義なものになったか 32 2 1

②期待していた情報を得る事ができたか 28 2 5

③経営サポートに興味はあるか 12 4 19

①このセミナーは有意義なものになりましたか

・はい

⇒問題点の再認識が出来た

⇒2025年病床転換の考え方

⇒2025年モデルを視野に入れた病棟転換等

⇒実践的で実務に役立つ

⇒再確認ができました

⇒病棟種別変更の考え方

⇒確認になった

⇒様式9号の工夫

⇒様式9号についてより詳しく知れた

・いいえ

・どちらとも言えない

⇒ほとんど知っている内容だったので

②参加したことによって期待していた情報を得られましたか

・はい

⇒勤務時間の考え方など参考になった

⇒様式9号について

⇒上手な人員配置を考えるための基本を学べた

⇒事例が具体的でよかった

⇒自身の業務の正確性の確認

⇒様式9号の工夫

・いいえ

⇒説明の奥の手を知りたいと思います。

・どちらとも言えない

⇒ほとんど知っている内容だったので

⇒様式9号関係は興味があっても難しく理解しにくい為聞いていてもわからない

③弊社経営サポートに興味はありますか

・はい

⇒様々なノウハウもっておられる点

⇒医療法人がコンサルを行っている点

⇒経営の安定化

・いいえ

・どちらとも言えない

⇒費用対効果がわからないので

⇒経営者に未確認の為

⇒今後のセミナーも見てみたい

⇒今後の動向



④今後どういった内容のセミナーをご希望されますか

⇒診療情報管理士、患者サポート向けのセミナー

⇒救急連携、地域連携、医療介護連携においてもれなく加算を取るシステム化

⇒人材採用からキャリア開発のシステム

⇒厚生局適時調査対策

⇒個別指導の実際

⇒今回のような核をついたセミナーを継続して頂きたいです

⇒実務に近い内容（施設基準）、ＤＰＣ関連

⇒第2回、第3回の話もお聞きしましたが興味あります。

⇒病棟の特殊性を利益につなげる為のノウハウ

⇒奥の手の利用方法について

⇒適時調査対策など

⇒施設基準の解釈や算定方法

⇒平均在院日数短縮策など

⇒様式9号、ＤＰＣの動向

⇒施設基準届出後の管理方法等

⇒厚生局適時調査対策

⇒看護必要度

⇒医材等の共同購入など

⇒点数改正セミナー

⇒看護必要度の根拠となる記録について

⇒システム導入について

⑤その他、ご意見ご感想について

⇒ご案内を送りいただきありがとうございまいした

⇒とてもよかったです

⇒次回も参加させて頂きたいです。宜しくお願いします

⇒ＤＰＣ分析に関するノウハウを知りたいです

⇒ＰＰＴ等のデータを頂ければ良いです

⇒有難うございました、勉強させて頂きました、判りやすかったです。

⇒とても参考になりました。また参加したいです。


